
4 Pièces

137 m²

Réf. 10262

1 090 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nous  vous  proposons  un  magnifique  appartement  de  5  pièces,

idéalement  situé  dans  le  quartier  très  animé  de  la  Place  du  Pin  à

Nice.Luxueusement  rénové,  il  offre  une  vue  dégagée  sur  les  collines

niçoises.Cet  appartement  se  compose  d'un  séjour  d'une  salle  à

manger,  de  4  chambres  confortables  avec  3  salles  de  douches

modernes  et  2  WC,  de  nombreux  rangements.De  style  "Immeuble

niçois"  avec  une  très  belle  hauteur  sous  plafond,  grâce  à  sa  situation

géographique  et  à  sa  rénovation  de  qualité,  ce  bien  représente  un

investissement  idéal.Pour  plus  d'informations  ou  pour  planifier  une

visite, n'hésitez ...

We offer a magnificent 5-room apartment, ideally located in the lively area of Place

du Pin in Nice. Luxuriously renovated, it offers a clear view of the hills of Nice.This

apartment consists of a living room, a dining room, four comfortable bedrooms with

three  modern  shower  rooms  and  two  toilets,  along  with  plenty  of  storage

space.With a great view of the hills of Nice and high ceilings typical of a "Immeuble

niçois",  this  property  represents  an  ideal  investment  thanks  to  its  geographical

location and high-quality renovation.For more information or to schedule a visit, do

not hesitate to ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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